



Michael Richter mit Constanze Weiß vom Kinderhospiz Bärenherz

20.04.2017 14:33 CEST

Herzensspende für Bärenherz

Am 20. April kam Michael Richter von der Bereitschaftspolizei Leipzig ins Kinderhospiz Bärenherz. Mit den Worten: „Es ist mir ein Herzensbedürfnis zu helfen“, übergab er uns eine private Spende in der Höhe von 195 Euro.

Herzlichen Dank für diese großzügige Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und

darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de